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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.STIX, GRABHER-MEYER, DR.FRISCHENSCHLAGER 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend gesundheitliche Gefährdung der Zollwachebamten durch 
KFZ-Abgase 

Nach vorliegenden Informationen war das Problem der gesundheitlichen 
Gefährdung von Zollwachebeamten, die auf Srund ihres Dienstes erhHhten 
Abgasbelastungen ausgesetzt sind, schon wiederholt Gegenstand von 
Berichten an das Bundesministerium für Finanzen. Dies trifft beispiels
weise auf die Zollämter Brenner und Kiefersfelden zu~ wo die Beamten über 
Veranlassung der Finanzlandesdirektion Tirol auf ihren Gesundheitszustand 
untersucht wurden, dürfte aber auch bezüglich besonders stark frequentierter 
Grenzzollämter in anderen Bundesländern der Fall sein. 

Wie diese Berichte im Bundesministerium für Finanzen beurteilt werden~ 
bzw. welche Vorkehrungen dort allenfalls beabsichtigt sind, um den grHßt
mHglichen gesundheitlichen Schutz der betroffenen Beamten zu gewährleisten, 
ist den unterzeichneten Abgeordneten nicht bekannt. Sie richten daher an 
den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e : 

1. Welches Gesamtbild ergibt sich aus den gegenständlichen Berichten, 
bzw. wie wird dieses im Bundesministerium für Finanzen beurteilt? 

2. Was wird im einzelnen unternommen werden, um hieraus die im 
gesundheitlichen Interesse der Zollwachebeamten gebotenen 
Konsequenzen zu ziehen? 
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